

Fecha 10.04.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

## EL CORREO ILUSTRADO

### CRITICA POSTURA DE LUEGE ANTE LA FALTA DE AGUA

Como habitante de la ciudad de México, con profunda preocupación me enteré de la facilidad con que **José Luis Luege Tamargo**, titular de la Comisión Nacional del Agua, nos informó de la falta de agua potable que tendremos en estos días. Su argumento de la necesidad de dar mantenimiento al sistema de distribución es totalmente válido.

Lo alarmante es darnos a conocer el porqué en nuestra ciudad carecemos de agua, aunque no sean fechas de Semana Mayor.

Señor **Luege**, por su posición en el organismo coordinador está facultado para convenir las estrategias de operación con el resto de dependencias encargadas de su distribución a escala nacional.

Yo creo que el agua como recurso natural de sobrevivencia humana es un derecho, por lo que como ciudadano le sugiero brindar las alternativas a quien corresponda, pero no en tal forma, pues crea usted condiciones de conflicto y sicosis entre la ciudadanía.

Se le hace fácil decir que no habrá agua. Su postura, a varias familias que nos enteramos, no. Sencillamente porque de alguna forma tendremos que conseguirla, aunque de momento esté escasa y cara por ser para consumo.

La diferencia es que con esta crisis económica, y la falta de empleo y de ingresos, a muchos se nos dificulta. A usted no, porque como funcionario federal seguramente percibe buenos ingresos, pero para muchas familias, que tenemos sueldos mínimos, el costo económico de nuestro consumo será mayor. En lugar de liberar sus comentarios de miedo, mejor libere eficiencia y destreza en su servicio.

**Federico García Valdez, vecino de la delegación Gustavo A. Madero**

